POR QUÉ Y PARA QUÉ VOTAMOS

¿Qué es la Unión Europa? ¿Cómo influye en nuestras vidas? ¿Qué papel juega el ciudadano en la construcción del proyecto europeo? A éstas y otras preguntas se dará respuesta en un espacio de debate dirigido especialmente a jóvenes entre 18 y 24 años organizado por el Consejo Andaluz del Movimiento Europeo y por la Universidad de Málaga en el Aula Magna de la Facultad de Derecho, el próximo lunes 1 de abril.

El objetivo principal que se ha marcado el Parlamento Europeo de cara a los comicios del **próximo 26 de mayo** es conseguir que aumente la participación de jóvenes en dicha cita electoral con la UE. En 2014, la abstención en esta franja de edad fue de casi un 50% en toda la Unión y de más de un 70% en España.

Ahora, en un momento crucial para Europa en el que los populismos, el miedo y la desinformación se nutren de la desafección ciudadana para con las instituciones, la Unión Europea escucha más que nunca las necesidades reales de sus ciudadanos. Es el momento de quienes conforman el futuro de Europa.

La dinámica del encuentro será la siguiente: una pequeña introducción al funcionamiento básico de la Unión Europea, una breve exposición de la campaña 2.0 <u>#EstaVezVoto</u> y la formación de grupos de trabajo entre los asistentes para recoger ideas sobre cómo reactivar la participación de los individuos que representan el devenir de Europa y cómo promocionar las elecciones europeas.

Entre los ponentes del acto, contaremos con la presencia de Eugenio Nasarre, Vicepresidente del Consejo Español del Movimiento Europeo, Ana Salinas, Catedrática de Derecho Internacional Público y RRII de la Universidad de Málaga, políticos de partidos con representación en el Parlamento Europeo, Jan Pomés, director de la campaña #EstaVezVoto del Consejo Federal del Movimiento Europeo y Marycruz Arcos, Vicepresidenta del Consejo Andaluz del Movimiento Europeo.

La democracia es algo que ya no podemos dar por descontado. Fenómenos como el Brexit o el auge de políticas extremas en el mundo y en la UE así lo demuestran. Los retos son innumerables: protección de datos, libre circulación, Erasmus+, desempleo juvenil, cambio climático...Hoy más que nunca se torna urgente el compromiso de los jóvenes con el proyecto europeo y por ello la campaña #EstaVezVoto busca generar comunidad en el entorno 2.0

Dicha estrategia de comunicación está diseñada para que los propios jóvenes se conviertan en multiplicadores del mensaje, expresen sus dudas y sus incógnitas, y decidan libremente participar en las elecciones europeas del 26 de mayo. La era de la información unidireccional ha terminado y Europa ha tomado nota.

Qué es el Movimiento Europeo

El primer paso para formar una familia europea se dio en 1948 en el Congreso de la Haya o Congreso de Europa. El <u>Movimiento Europeo</u> nació en ese momento como una asociación internacional de europeístas (que pervive hasta nuestros días) con el objetivo de empezar a **trabajar en la unidad de una Europa destruida** en esos momentos como consecuencia de la devastadora II Guerra Mundial. Se trataba de la reunión convocada por el Movimiento Europeo para alcanzar alguna forma de cooperación o de federación de los estados europeos basada en el reconocimiento de los derechos humanos y en el respeto a los valores democráticos.

El Movimiento Europeo se organizó por secciones nacionales, Luis Yáñez, actual Presidente del Consejo Andaluz del Movimiento Europeo (CAME), fue secretario general del Consejo Español entre 1976 y 1977, hasta que con la Constitución de 1978, con el nacimiento del Estado de las Autonomías, se empezaron a crear secciones de ámbito autonómico. En 2018, el Consejo Andaluz del Movimiento Europeo retoma la labor de. La misión de esta asociación sin ánimo de lucro es generar una ventana de doble dirección entre esta región y la UE **promoviendo sus valores** en toda actividad que desempeñe.

Día: 1 de abril

Lugar: Aula Magna de la Facultad de Derecho de la Universidad de Málaga

Hora: 18.00h

Contacto Prensa: Clara Fajardo (608851444) Para concertar entrevista a alguno de los

ponentes si fuera de su interés o aclarar cualquier cuestión.

Redes sociales: Facebook.com/MovimientoEuropeo Twitter: @MovimientoEurop

Organizan:









